



khususnya para pelajar dan generasi muda kita, dengan tumbuhnya budaya kehidupan baru yang cenderung menjauh dari nilai-nilai spiritualitas. Dakwah Islam memang harus sudah selayaknya untuk dibuat semenarik mungkin (interaktif) dengan memanfaatkan teknologi sebagai alat yang utama. Dari sisi positif, perkembangan teknologi telah memunculkan kesadaran yang kuat pada sebagian pelajar kita akan pentingnya memiliki keahlian dan keterampilan. Utamanya untuk menyongsong kehidupan masa depan yang lebih baik, dalam rangka mengisi era milenium ketiga yang disebut sebagai era informasi dan era bio-teknologi. Ini sekurang-kurangnya telah memunculkan sikap optimis, generasi pelajar kita umumnya telah memiliki kesiapan dalam menghadapi perubahan itu.

Seperti halnya perubahan situasi di Desa Pasinan Lemah Putih yang mulai mengalami perkembangan semenjak kehadiran berbagai macam ponsel yang dilengkapi dengan macam – macam fitur dakwah, sehingga dapat menarik simpati para remaja di Desa Pasinan Tersebut.

Sebuah desa yang sekarang menjadi tempat perindustrian yang mana desa itu dulunya hanyalah di kelilingi persawahan dan hampir masyarakatnya hanya bekerja sebagai petani, kini menjadi desa perindustrian yang begitu ramai. Dan para remajapun kini ikut bekerja sebagai karyawan.

Dengan beralihnya profesi yang awalnya hanya sebuah petani kini menjadi sebagai seorang karyawan diperusahaan (pabrik) maupun industri, membuat tingkat solialiasinya menurun. Para remaja yang pada awalnya

sering menghadiri acara –acara yang ada didesa kini mereka enggan lagi untuk menghadiri acra tersebut.

Ini adalah sebuah fenomena yang ada di Desa Pasinan tersebut. Sejak munculnya teknologi komunikasi baru yang disebut dengan ponsel atau biasa disebut *handphone*. Remaja tersebut telah menggunakan teknologi tersebut. Bahkan bisa dikatakan berdasarkan pengamatan saya para remaja telah memiliki teknologi canggih tersebut dengan berbagai macam alasan misalnya, komunikasi dengan saudara, komunikasi teman dengan lebih cepat karena dengan menggunakan *handphone* kita bisa menghubungi saudara maupun teman yang jauh melalui via telpon atau *SMS*. Bahkan kecanggihhan *handphone* tersebut bisa juga sebagai media dakwah dalam Islam.

Sehingga Remaja di Desa Pasinan juga memanfaatkan fitur- fitur dakwah dalam ponsel karena mereka menganggap cara tersebut adalah cara yang efisien dari pada lainnya. Sehingga remaja tersebut dapat memanfaatkan fitur Dakwah Islam kapan saja tanpa ada batasan waktu yang telah ditentukan.

Pemanfaatan Ponsel untuk Dakwah di kalangan Remaja Desa Pasinan Lemah Putih Kecamatan Wringinanom Kabupaten Gresik menjadi hal yang menarik bagi saya untuk melakukan penelitian di desa tersebut. Perkembangan teknologi yang begitu pesat yang dapat merubah suatu kebiasaan yang ada di desa tersebut membuat saya semakin terdorong untuk melakukan penelitian, sehingga penelitian ini menjadi salah satu pilihan untuk mengerjakan skripsi. Karena melihat fenomena Desa tersebut yang



















